
■ 例会日：毎週水曜日 PM12:30 ダイヤモンドホール
■ 事務所：ダイヤモンドホール
　　　　（筑西市玉戸 1053-4  0296-28-8511)

■ ホームページ
http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■ 会長　諏訪 哲也　■ 副会長　奥沢 裕二    
■ 幹事　溝口 明洋  
■ 会報委員会　
委員長 早瀬 浩一　副委員長 渡辺 進
委員 野上 竜哉 
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第2577例会

今週のプログラム

次週のプログラム

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。
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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？
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会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

理事会報告・幹事報告　　         　　溝口 明洋 幹事
【理事会報告】
「議案」
●  ９月２５日の例会が小林芳江会員の卓話から筑西市少年の主張大会への移動例会へ

の変更が承認されました。
●  １１月のプログラムが承認されました。
●  第２０回筑西市少年の主張大会の助成金50,000円の送金が承認されました。
●  日韓親善会議の出席者　諏訪会長　奥澤副会長　神山プログラム委員長の 3 名承認

されました。
●  東京浅草ロータリークラブへの集団メイク企画案(任意参加）が承認されました。
●  新入会員推薦の件が承認されました。

「討議事項」
●  母子島遊水地のグラビア、ヒメイワダレソウの植樹について8月25日の研究会の報

告を行い今後継続検討することになりました。
●  桜例会の開催について　26年3月29日に行うことは準備理事会承認されています

が運営方法等は次回以降の理事会で討議することになりました。
●  ＩＭ実行委員会　根岸実行副委員長よりＩＭ実行委員会予算案及び組織図について提

案がありました。一部組織の変更を次回の理事会でお願いすることとしそれ以外の組織

図と予算案は一回目の討議をした。
●  鈴木会長エレクトより「カスタマンダップＲＣと共同事業で学校を建てる」メールを

頂きましたこの件に関しては時間をかけて討議する必要があり、継続討議事項になりま

した。

「報告事項」
●  10月1日の赤い羽根共同募金（街頭募金活動)参加をお願い致します。 午前６時５０

分　下館駅北口集合　雨天決行です。
●  ボーイスカウト筑西第１団５０周年　ガールスカウト茨城２８団３０周年記念式典が

１１月１０日　県西生涯学習センターで行われます。
●  ボーイスカウト筑西第１団育成会総会が10月6日午後7時より光徳寺で開催されま

すので会長　幹事　副幹事　青少年奉仕委員長の参加をお願いします。

【幹事報告】
●  ロータリーの友英語版の購読申込書を受理しました。
●  ロータリー情報冊子のご案内と申込書を受理しました。
●  ガバナー月信 9 月号に新入会員紹介のページで前島会員と鈴木会員が紹介されてい
ます。

9月18日 12:30～

● 新入会員卓話 野上 竜哉 会員

9月11日 12:30～   

● リスボン国際大会報告

　今日は何の日？　9月4日、「櫛の日」

「クラシック音楽の日」「関西空港開港記

念日 1994」等です。誕生花はだいこ

ん草、花言葉は‘満ちた希望’だそうです。

誕生はクラシック音楽作曲家ブルック

ナー 1824、世界残酷物語の映画監督

ヤコペッティ 1919、プロゴルファー

のトム・ワトソン1949、などです。

　「クラシック音楽の日」と、云う事で

すので、クラシックはドイツ・オースト

リアを中心としたヨーロッパ、イタリア

にカンツォーネ、フランスにシャンソン、

アルゼンチンにタンゴ、ブラジルにサン

バ、米国に JAZZ、スペインに情熱の

フラメンコ、日本に演歌、ポルトガル

と云えば郷愁の国、運命・宿命を意味

する Fado」です。リスボン国際大会報

告の中で、「Fado」を聴いて頂きます。

開会式での女性が歌う「Fado」はとっ

ても魅力的でポルトガル人の魂に触れ

た気がします。来週の例会でリスボン

国際大会帰国報告を神山さん、河添さ

ん両委員長とさせていただきます。

　本日は、岩崎青少年奉仕委員長と中

丸ロータリー財団委員長の研究会報告

です。宜しくお願いします。
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Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

　ＲＩ規定審議会において新世代

奉仕から青少年奉仕に名称変更が

なされました。

　ＲＩの青少年に関するプログラ

ムは、１２歳から１８歳を対象と

するインターアクト、１８歳から

３０歳を対象とするローターアク

ト、ライラ（ロータリー青少年指

導者育成プログラム）、ロータリー

青少年交換プログラムがあります。

　インターアクトは地区内５クラ

ブ・１９０人、ローターアクトは

１０クラブ・６４人が年度当初です。

　未来を担う青少年が、高い見識と目標を持ち、その実現に取り組ん

でいくことに有意義な支援を願いたい。

　ロータリアンが、地域社会や国際社会で熱心に良い仕事をしても、

若い人たちがその指導力や奉仕の精神を受け継ぎ、実践していかなけ

れば、ロータリアンの努力も歴史の一コマになってしまいます。

　従って、ロータリアンは青少年の意識を喚起し、才能と熱意を呼び

起こし、青少年の心の中にリーダーシップと責任感を植え付けなけれ

ばなりません。

　青少年の健全育成こそが、日本の将来・世界の平和を創造する原動

力となります。ロータリアンは、青少年の模範としての行動規範を持

ち続けねばなりません。

　ロータリアンの例会

にお呼びいただき、誠

に光栄で、ありがとう

ございます。

　過去を振り返って見

ると、奨学生になった

一年間は、日本で過ご

した日々の中でもとて

も充実な一年間となっ

ていました。奨学生と

なり、初めて参加した

イベントは「米山梅吉記念館の訪問でした。そこで、たくさんのロー

タリアンや各国から来た奨学生とお会し、人生の大親友もそこで出会

いました。そして、初めて、米山さん「何事も人々からしてほしいと

望むことは人々にもその通りせよ」のことばを知りました。実は、中

国でも似たようなことば「己所不欲，勿施于人 ( 自分がされたくない

ことは、他人にもしない )」がります。しかし、「奉仕」の角度から見て、

片方は人のために動くようなアクティブな表現、片方は自分の品格を

高める受け身の表現、優劣は明らかでした。

その後も、奨学生の活動やロータアクトの活動をたくさん参加させて

いただきました。同年代の日本の若者とも交流でき、視野をかなり広

げたと思います。社会人になっても、大変役に立てっています。

だが、今こうやって日本に居られるには、ロータリアンの助けがあっ

たからです。私が米山奨学生を卒業した直前に、東日本大震災が発生

し、しかもちょうどその日、私はビザの更新で東京に出ました。一晩

たっても家に帰る方法がありませんでした。TXの運休、放射能の噂、

恐怖に怯えた私はロータリアンの神山さんに電話しました。「先生、

助けて…」

地震の時のことは、今でも悪夢に出るほど怖かったです。あの時、先

生が家に迎え入れてくれなかったら、恐らく私はせっかくもらった内

定を手放したでしょう。

　おかげさまで同年 4 月に、私は無事に入社し、半年の研修を受け、

配属されました。仕事はもちろん、会社の初めての外国の社員なので、

周りとどう付き合っていくかも手探りでした。案の上、すぐ鼻が折れ、

自己嫌悪の情緒に陥れました。今思い出すと笑ってしまうが、当時は

よく焼肉屋で、奨学生の時のカウンセラーの溝口さんに泣きながら電

話していました。などなど、奨学生を卒業した後にも、このようにロー

タリアンの皆さまに助けられていました。

　現在、私は日本の大手不動産会社に勤め、広報の仕事を担当してい

ます。社内報やニュースリリーを書いたり、会社のブランドデザイン

を参加したり、挑戦の毎日です。まだまだ未熟で、泣き虫ですが、も

う逃げる気持ちはないです。なぜなら、日本では、涙を拭ってくれる人、

おしりをたたいて、背中を押してくれる人がたくさんいらっしゃるか

らです。

　「何事も人々からしてほしいと望むことは人々にもその通りせよ」。

今、米山さんのことばはさらに胸に染みます。

　ロータリー財団の「未来の夢計

画」が 6・3・3 の枠組み（6 つ

の重点分野 ①平和との紛争予防・

紛争解決 ②疾病予防と治療 ③水

と衛生 ④母子の健康 ⑤基本的教

育と識字率の向上 ⑥経済と地域

社会の発展 .。3 つの補助金 ①地

区補助金 ②グローバル補助金 ③

パッケージグラント。3 つのプロ

グラム ①人道的 / 奉仕プロジェ

クト ②奨学金 ③VTT（職業研修

チーム）を基本としてスタートし

ました。今年度の 2820 地区の

財団寄付目標が下記の通り設定されましたので、11 月の財団月間に

是非御協力を御願い致します。

　①年次基金寄付130ドル以上、ポリオプラス20ドル以上

　　合計1名150ドル以上

　②恒久基金寄付としてベネファクター各クラブ1名以上

外部卓話　　　　    前米山奨学生 郭暁桐 様

先週分を掲載

ロータリー財団              委員長 中丸 健

青少年奉仕委員会         委員長 岩崎 晴男
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本日の合計　23,000円 / 累計 294,000円

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

101229429/4

9/18 10/30～
下館ロータリークラブ
今後のプログラム

～下館ローターアクトクラブ～
いつでも遊びに来て下さい

● 9 月 18日【第2578例会】12:30～ 13:30

　新入会員卓話：野上 竜哉 会員
● 9 月 25日【第2579例会】12:30～ 13:30

　移動例会　『少年の主張大会』下館中学校

   ダイヤモンド昼食後移動例会になります。
● 10月 2日【第2580例会】12:30～ 13:30

　お祝い事・協議会、ガバナー補佐来訪
● 10月 9日【第2581例会】12:30～ 13:30

　協議会、ガバナー公式来訪
● 10月 16日【第2582例会】12:30～ 13:30

　協議会、職業奉仕委員会
● 10月 23日【第2583例会】12:30～ 13:30

　協議会、米山奨学生記念委員会
● 10月 30日　休会

本日の昼食

9月第1例会　9月12日 ( 木 )19：30～
会場：筑西市 総合福祉センター・娯楽室
内容：RC卓話（RAC委員長）
担当：専門知識開発委員会

スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長
岩崎青少年奉仕委員長、中丸ロータリー財団委員長、

卓話宜しくお願いします。

青少年奉仕委員長 岩崎さん、ロータリー財団委員長 

中丸さん、卓話よろしくお願い致します。

体調不良に付 3ヶ月間休んでいたゴルフ復帰しまし

た。9/1下館卸団地コンペにて77回で優勝してしま

いました。ゴルフってやさしいですね。

岩崎青少年奉仕委員長、中丸ロータリー財団委員長、

委員会報告楽しみにしております。

岩崎さん、中丸さん、委員会報告宜しくお願いします。

委員会報告宜しくお願い致します。

岩崎委員長、中丸委員長、報告宜しくお願いします。

岩崎委員長、中丸委員長、ご報告卓話楽しみにしてお

ります。

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん

日向野 陽さん

永井 啓一さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

黒澤 昌之さん

大槻 聖さん

ポークヒレカツ、帆立貝のポワレ 

エシャレットバターソース、コール

スロー イモサラ、サラダ海老と葱

の和え物、ミネストローネ スープ、

香の物、ライス

9月第2例会　9月26日 ( 木 )19：30～
会場：アルテリオ
内容：国際交流友の会との交流会
担当：国際奉仕委員会

集団メイクのお誘い    出席委員長 石川夏実

親子クラブの下館ＲＣと結城ＲＣ合同で東京浅草ＲＣに集団

メイクを企画しました。当日はバスを利用し例会出席後、会

員の宮本卯之助商店で御輿の製作と世界の太鼓資料館「太鼓

館」・カッパ橋道具街を見学。夕刻には、やはり会員の「草津

亭」にて日本酒と花柳界を体験して頂きます。申込締切内に

出席委員長までお知らせください。

■ 期日：2013年 11月 18日（月）

結城：常陽銀行駐車場 ９時出発 帰着２１時頃

下館：ベンツ駐車場 ９時３０分出発 帰着２１時３０分頃

申込締切日；平成25年10月 30日（水）
■ 行き先：東京浅草ロータリークラブ
■ 交通：貸切りバス
■ 費用：30,000円（交通費、メイク料、夕食代含む）

東京浅草ロータリークラブ
毎週月曜日　例会12:30
浅草ビューホテル2階
創立1964年 4月13日
会長　岩崎　隆
03-3847-4747

東京のクラブにメイクです、多数のご参加をお待ちしております。


